

BONNES ET MAUVAISES PRATIQUES POUR LA GESTION DU POISSON-LION



PROMOUVOIR LA CHASSE AU POISSON-LION À TRAVERS LE TOURISME

Aider à soutenir le tourisme et les clubs de plongée ; les plongeurs nécessitent une formation et un équipement adéquat.



ENCOURAGER LES MARCHÉS COMMERCIAUX

Développer des solutions basées sur le commerce pour contrôler les densités de poissons-lions et diversifier les prises des pêcheurs.



NE VOUS FIEZ PAS AUX PROGRAMMES DE RÉCOMPENSES CONTRE LES PRISES

Les fonds peuvent être rapidement épuisés. Un contrôle durable est réalisé de façon plus efficace en promouvant sensibilisation, l'engagement des parties prenantes et la pêche au poisson-lion.



AUTORISER LES PRÉLEVEMENTS EN PLONGÉE SOUS-MARINE A L'AIDE DE FOËNES

Des réglementations sur l'utilisation des engins de pêche et le travail de collaboration avec les parties prenantes



ENCOURAGER LES TOURNÓIS RÉCRÉATIFS

Les tournois de pêches apportent une approche participative pour effectuer les prélèvements, participer à la recherche et sensibilisation du public.



ENCOURAGER LA GESTION PARTICIPATIVE

L'engagement des parties prenantes peut soutenir les collectes, le développement du marché et l'application d'un plan stratégique.

COORDONNER LA GESTION RÉGIONALE

Les invasions biologiques nécessitent des approches de gestion rapides et stratégiques avec une coopération multinationale.



NE PAS NOURRIR OU DRESSER LES PRÉDATEURS LOCAUX

Nourrir des prédateurs avec des poissons-lions harponnés entraîne un comportement agressif de leur part envers les plongeurs.

